
Der Ausschussvorsitzende bedankte sich bei der Schulleitung Frau Overhage, die eine 
Besichtigung des Fachraumtraktes möglich gemacht hat. Sein Dank ging auch an Herrn 
Abel als Mitarbeiter des FB 9, der für technische Fragen während des Rundganges zur 
Verfügung stand. 
Er lobte das Gebäude als sehr gut gelungen und er war sich sicher, dass auch die 
Schüler und ihre Eltern sowie die Lehrer diese Investition positiv bewerten werden. 
Dem Ausschuss ist es immer eine angenehme Pflicht, auch andere Außenstellen wie  
wie z.B. die Feuerwehr, andere Schulen, aber auch den Bauhof in Augenschein zu 
nehmen. Hinsichtlich letzterer Örtlichkeit begrüßte er im Ausschuss Frau Zweiböhmer 
als neue Leiterin des Bauhofes. Sie ist seit dem 01.04.2018 die Nachfolgerin von Herrn 
Richter. 
Er hielt fest, dass zur Einwohnerfragestunde keine Anfragen vorlagen. Danach stellte er 
die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden 
Mitglieder fest. Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt. 


